

集義の星 ～LOVE & JUSTICE～

しゅうぎのほし
本渡北小学校
学校通信
令和7年11月5日
文責・木村純一

11



平和への誓い

～修学旅行に行ってきました～

10/28-29は修学旅行でした。最高学年6年生の、校外学習の集大成です。修学旅行の目的は、①見て学ぶ、体験して学ぶ(平和、歴史、文化、自然)、②集団行動、班別行動における自分の役割を自覚し、責任を果たす、③友だちとの楽しい思い出をつくる、でした。6年生は、この目的を意識しながら集団行動をがんばりました。

特に平和について学ぶ場面、語り部さんの講話では、自らの体験に動画や音声等を使いながらとてもわかりやすく、熱い想いを伝えていただきました。今の生活もあたりまえではなく、平和あってこそだと感じたと思います。実際に語り部さんの話を聞く機会は本当に貴重だと思います。肌で感じた想いを大切にしてほしいと思います。

「今の生活があたりまえじゃなく」と書きましたが、修学旅行に行けたのもあたりまえではないと思います。家族に感謝、そんな気持ちも持っていてほしいなと思います。感謝の気持ちからすべては始まりますね。6年生はこれから、卒業に向けての歩みを進めます。(リアルタイムで更新したHPには、たくさんの「いいね」ありがとうございました)

ただいま

平和な
未来を創る



出発



グラバー園



ホテル



平和集会



フィールドワーク



ハウステンボス



フィールドワーク

